

En proceso de normalización del suministro de medicamentos se encuentra la Farmacia Comunal San Martín de Quillota. Así lo confirmó el alcalde, doctor Luis Mella, quien -junto al director (s) de SaludQuillota, doctor Xavier Mendoza- sostuvo una reunión de trabajo con directivos de SaludQuillota, para posteriormente realizar una visita en terreno a la nueva Farmacia Comunal.

El jefe comunal explicó que, tras los problemas suscitados por la deuda detectada ante la Central Nacional de Abastecimientos (Cenabast) y varios laboratorios, se iniciaron las gestiones para la reposición de los medicamentos.

#### Anuncio Patrocinado

"Durante estos últimos días se han hecho compras de medicamentos por lo que se denomina la Compra Ágil, que es una compra directa, para evitar el bloqueo momentáneo que tenemos en algunos medicamentos por la Central de Abastecimiento. Me voy bastante tranquilo, me voy muy conforme, porque han llegado medicamentos en los últimos días y fundamentalmente en las últimas semanas, lo que significa que la gente puede venir tranquila a comprar", explicó el alcalde Luis Mella.

El jefe comunal agregó que, si bien aún faltan algunos medicamentos, se dieron las instrucciones y se contempla el traspaso de recursos al Departamento de Salud para desbloquear dicha compra de medicamentos.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



“En líneas generales, quiero hacer un llamado a la comunidad para que siga confiando, como siempre, en nuestra farmacia. La ubicación y la actual infraestructura quedó muy buena, de verdad es de primer nivel, creo que fue una muy buena inversión que se hizo en el período anterior y lo que estamos resolviendo hoy día es precisamente el acceso a los medicamentos. Teníamos medicamentos bloqueados, se han comprado por compra ágil y hay otros que esperamos pagar la deuda que existe en los próximos días, para que se pueda normalizar toda la llegada de medicamentos dentro de las próximas semanas”, precisó el doctor Luis Mella.

## Beneficio

El jefe comunal quillotano destacó que el principal beneficio de la Farmacia Comunal San Martín es la diferencia de precio respecto a los establecimientos tradicionales. “Como siempre, la Farmacia Comunal tiene diferencias muy importantes de precios, en algunas sobre el mil por ciento de diferencia, en otras del 100% y en otras un porcentaje menor al 100%. Las diferencias siguen siendo muy grandes y por lo tanto, yo sigo invitando a la gente para que pueda cotizar en la Farmacia Comunal”, manifestó Luis Mella.

El alcalde quillotano, en su calidad de médico, invitó además a sus colegas a que puedan

## Se normaliza suministro de medicamentos en la Farmacia Comunal San Martín de Quillota

revisar el stock de medicamentos disponibles para poder incluirlos en las recetas de los pacientes. "Todos queremos que nuestra gente pueda obtener los medicamentos al más bajo costo posible, esto es lo que ha hecho esta farmacia por muchos años, son miles de millones de pesos en ahorro que se han producido gracias a la Farmacia Comunal. Queremos que eso siga y se intensifique. Dentro de los próximos meses esperamos mejorar aún más nuestro servicio y esperamos incorporar nuevos medicamentos que puedan resolver los problemas de salud de nuestra población", manifestó el alcalde Mella.

Para revisar el stock o el precio de un remedio se puede seguir el siguiente link <https://farmaciacomunalonline.cl/Consultor?farmacia=Quillota>

y tú, ¿qué opinas?